



Jannik Sinner no da opción a Zverev y gana en Australia

Jannik Sinner volvió a demostrar que no tiene oponente a día de hoy. A sus 23 años, logró su tercer título de 'Grand Slam' en un año tras acabar con Alexander Zverev, por 6-3, 7-6(4) y 6-3. Se queda a uno de Carlos Alcaraz, con el que está llamado a mantener la nueva rivalidad del tenis. Ellos dos se han repartido los últimos cinco grandes.

Los Hispanos cierran su decepcionante Mundial con derrota ante Brasil

BALONMANO

El combinado de Jordi Ribera paga su enorme bisoñez tras el difícil relevo generacional con la peor clasificación de su historia en una fase final

J. M. ANDRÉS

Los Hispanos se despidieron de un Mundial en el que ya no tenían opciones con derrota frente a la emergente Brasil, que tampoco se jugaba nada una vez confirmada su clasificación para cuartos, donde se medirá a la temible Dinamarca. De esta forma, la selección española, en pleno relevo generacional, cerró una fase principal para el olvido, con tres derrotas en tres partidos que la condenan a la peor clasifi-

25-26

ESPAÑA - BRASIL

España: Sergey Hernández; Carlos Álvarez (2), Gardiandia (3), Sánchez-Migallón (-), Barrufet (3), Gurri (3) y Tarrafeta (-) -equipo inicial- Pérez de Vargas (ps), Casado (1), Solé (-), Petar Cikusa (4), Serdio (-), Víctor Romero (4), Dani Fernández (2, 1p) y Djordje Cikusa (3).

Brasil: Mateus Cristian; Marcos Antonio (1), Gustavo Rodrigues (1), Denys Alessandrino (3), Bryan Monte (5), Joel Felipe (3) y Edney Silva (2) -equipo inicial- Rangel Luan (ps), Leandro Alves (-), Langaro (1), Renan Iziquiel (-), Vinicios Angelo (2), Hackbarth (6, 5p), Santista (1), Acacio Marques (1) y Dupoux.

Parciales: 1-2, 3-4, 4-8, 6-9, 10-11 y 13-14 (Descanso) 15-15, 17-18, 18-21, 22-22, 22-24 y 25-26 (Final).

Árbitros: Lah y Sok. Excluyeron a Sánchez-Migallón (2) por España; y a Renan Iziquiel, Bryan Monte y Santista por Brasil.

El Oviedo sigue firme al frente del grupo B con otro triunfo

BÁDMINTON

A. F. El Bádminton Oviedo ha iniciado con éxito la segunda vuelta de la Liga Nacional de Clubes en División de Honor, tras imponerse al equipo de Arjonilla por un ajustado 4-3 en el Pabellón Corredoria Arena. Este resulta-

do permite al conjunto ovetense consolidar su liderazgo en el grupo B, alcanzando 15 puntos y asegurando el primer puesto del grupo, lo que lo pone a soñar con las semifinales del 'Top 10' Iberdrola

El técnico del equipo, Jonhattan Martínez, destacó la importancia

de su historia en un torneo final.

El duelo al menos sirvió para mostrar en un escenario de primer nivel la enorme progresión de los hermanos Cikusa, que apuntan a ser dos de las joyas de la corona de la nueva generación aunque todavía dan sus primeros pasos. El pivote Víctor Romero y los extremos del Melsungen y el Ademar Ian Barrufet y Carlos Álvarez también se han estrenado en un campeonato en el que otros jugadores jóvenes como Dani Fernández, Ian Tarrafeta o Gurri han ampliado su rodaje, objetivo fundamental de estas primeras citas del ciclo olímpico, sin la presión de la clasificación para los Juegos de Los Ángeles. Ese será el propósito del siguiente Mundial, en 2027 en Alemania, cuando la nueva hornada debería estar lista para medirse a los mejores.

del triunfo: «El objetivo de la permanencia está cumplido, pero sabíamos que este encuentro era crucial. Arjonilla es un rival de gran nivel, semifinalista en la edición pasada, y buscábamos asegurar los cuatro puntos necesarios para mantenernos en la cima del grupo». Hubo victoria en el dobles mixto y en el masculino, lo que permitió jugar más tranquilos los siguientes duelos. Sotomayor logró el triunfo en los individuales y Uriel Canjura certificó la victoria.

ATLETISMO

Cañal logra la mínima para el Europeo

C. SÁNCHEZ. El gijonés Iñaki Cañal abrió la temporada este pasado fin de semana en el Meeting International Indoor Nantes, incluido en el World Athletics Tour Bronze. El velocista del Playas de Castellón saltaba al sintético francés con las máximas aspiraciones. Su buen momento hizo el resto para que se impusiese en la prueba de 400 metros, acreditado con un tiempo de 46.38, pese a que estuvo encuadrado en la serie B. De esta forma realizaba la marca mínima de asistencia para el próximo Campeonato de Europa bajo techo, que se celebrará del 6 al 9 de marzo en Países Bajos y para el que la Federación Española de Atletismo situaba en un crono de 46.75. El gijonés tratará de afinar más aún su estado de forma para seguir rebajando el que es el mejor registro nacional de la temporada en la distancia. No obstante, Iñaki Cañal tendrá una cita obligada para sellar su billete para el campeonato continental bajo techo en el Nacional que se disputará del 21 al 23 de febrero, en la localidad de Madrid.



Iñaki Cañal

ATLETISMO

Benkert, décima en el nacional de cross

C. SÁNCHEZ. Mariam Benkert fue la más destacada en el equipo asturiano en el Campeonato de España de cross, disputado ayer en Getafe, donde se clasificó décima, en categoría Sub 23. Abrió el camino al equipo regional para finalizar sexto. También destacó el equipo de relevos mixto, integrado por Claudia Rendueles, Mónica Álvarez, Gerardo Casas y Jaime Bueno, que logran idéntica posición por autonomías. Abel Rodríguez firmó la posición decimoquinta en Sub 20 y David Alonso concluyó en la plaza 27 en la prueba absoluta. La misma plaza que Laura López en la femenina.

HOCKEY SOBRE PATINES

La solidez defensiva da el triunfo al Telecable

A. I. El Telecable masculino, de la OK Bronce, se impuso por 0-2 al Escola Lubians. La solidez defensiva y el buen trabajo en la portería de Néstor de la Fuente permitieron a los gijonenses mantener su portería a cero, clave en la victoria. También lo fueron los goles anotados por Dani Méndez, en momentos clave de cada periodo. Con este resultado, el cuadro de La Calzada se aleja de la parte baja de la tabla.

VOLEIBOL I SUPERLIGA 2

El Jovellanos deja escapar un partido que tenía controlado

P. FARRAS. El Gijón Jovellanos volvió de Gadaikano con una dolorosa derrota dadas las circunstancias en las que se produjo. El conjunto gijonés cayó por 16-25, 25-23, 25-23 y 26-24. Durante muchos minutos, el conjunto de Manolo González tuvo el partido controlado. Su comienzo fue fulgurante, exhibiendo cierta superioridad sobre el rival. Sin embargo, quizás fruto de la relajación, el Jovellanos dejó entrar en el partido al Galdeakao y los vizcaínos lo aprovecharon para meterse en el partido y dar la vuelta al marcador en dos parciales muy ajustados. Reaccionó el Gijón Jovellanos, que estuvo muy cerca de forzar el quinto parcial, sin embargo, una errónea decisión arbitral zanjó las pocas opciones que tenía de voltear el resultado. El árbitro dio fuera un remate del Jovellanos que suponía la consecución del cuarto set. La decisión molestó mucho al conjunto gijonés y fruto de la tensión hubo un ligero enfrentamiento entre jugadores de ambos equipos sin consecuencias.



Pablo Carreño. EFE

TENIS

Carreño, más cerca del cuadro principal en el Open de Montpellier

A. I. Victoria apurada de Pablo Carreño en la previa del ATP 250 de Montpellier. El tenista asturiano se impuso por 6-4 y 7-5 al checo Dalivor Srvcina después de casi dos horas de partido. Carreño, después de superar este escollo, se mediará hoy al estadounidense Aleksandar Kovacevic (109 ATP) por un puesto en el cuadro definitivo del torneo francés.